



EMPRESA METALURGICA VINTO:

COMPROMETIDA CON LA SALUD DE LA POBLACIÓN DE VINTO

Los días 20 y 21 de julio de la presente gestión, la Empresa Metalúrgica Vinto en el marco de su política de Responsabilidad Social, junto al Gobierno Autónomo Departamental de Oruro y el Gobierno Autónomo Municipal coadyuvaron en la realización de la Feria de Salud, organizada por el Ministerio de Salud en coordinación con las Juntas Vecinales de la de la localidad de Vinto.

Durante los días que duró la Feria, el Colegio Bolivia Vinto dispuso sus ambientes para que previamente acondicionados funcionaran como consultorios, los días de la Feria.

Para la realización del evento entre el Ministerio de Salud, la EMV, la Gobernación y el Municipio movilizaron aproximadamente 150 personas entre profesionales médicos y personal que brindo apoyo logístico.

ACTIVIDADES PREPARATORIAS

Como parte de las actividades previas la Feria de Salud, la Empresa Metalúrgica Vinto a través de la División de Seguridad Industrial y Salud Ocupacional, participó de una jornada de capacitación sobre Salud y Medio Ambiente, organizada por el Ministerio de Salud en ambientes del Municipio dirigida a profesionales médicos y personal paramédico que estuvo en la Feria de Salud.

APOYO DE LOGISTÍCO Y DE DIFUSIÓN

Comprometidos con la Salud y el bienestar de la población de la Vinto, la Empresa Metalúrgica Vinto coadyuvó con la Feria de Salud realizando tareas de difusión y apoyo logístico.



Las tareas de difusión de la Feria se realizaron los días miércoles 18, viernes 19 y sábado 20, en coordinación con el representante máximo de la Federación de Juntas Vecinales, Sr. Clemente Mamani, por las juntas Vecinales Pantaleón Dalence, Constructores, Urbanización Kkaso, Sociedad España, Urbanización Vinto, Zona Central Vinto, Zona 2 Satélite, Zona Norte Vinto, Zona 3 Vinto, poblaciones de Socamani, y Sepolturas.

En medio de una copiosa nevada, personal de la EMV recorrió las distintas zonas de la población de Vinto invitando







a la Feria mediante volantes y altavoces.





APOYO DE LOGISTÍCO Y DE DIFUSIÓN









DESARROLLO DE LA FERIA

La Feria de Salud realizada los días 20 y 21 de Julio del presente trajo hasta la población de Vinto, profesionales médicos en las siguientes especialidades: Gastroenterología, Neuropediatría, Dermatología, Oncología, Psiquiatría, Neurología, Neurología, Cirugía, Ginecología, Oftalmología, Toxicología y Medicina Familiar.

Además de las especialidades referidas, se puso a disposición de la población de Vinto, los Consultorios móviles de atención Odontológica y el Servicio de Ecografía, Laboratorio y Farmacia gratuitos, al igual que la atención por parte de todos los especialistas.

El horario de a atención fue desde hrs. 08:00 de la mañana hasta hrs. 18:00 pm. en forma continua.















IMPORTANTE COBERTURA





Los días de nevada y frio que coincidieron con la realización de la Feria de Salud, no fueron obstáculo para alcanzar una importante cobertura que se hizo evidente en largas filas de vecinos que concurrieron a consultar con los médicos especialistas .

La política de Responsabilidad social de la EMV comprometida con la salud y seguridad de sus trabajadores y los pobladores de la localidad de Vinto, coadyuvaron al exitoso desarrollo de la Feria de Salud.







Ministro de Salud , Dr. Rodolfo Rocabado se hizo presente en los ambientes del Colegio Bolivia Vinto donde se realizó la Feria de Salud.

